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Anfrage 
 
der Abgeordneten Werner Amon, MBA 
Kolleginnen und Kollegen 

an den Bundesminister für europäische und internationale Angelegenheiten 

betreffend: Fall Kawadri 

In zahlreichen Pressemeldungen wird und wurde über den Fall Kawadri berichtet und auch 
schon Stellung von Seiten des Bundesministeriums für europäische und internationale 
Angelegenheiten bezogen. Dieser Fall ist nicht abgeschlossen und wird Aussagen des BMEIA 
zufolge auch weiter verfolgt. Der Umfang der getroffenen Maßnahmen und die Ergebnisse 
sind den unterfertigten Abgeordneten unbekannt. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für europäische und 
internationale Angelegenheiten folgende 

A n f r a g e :  

1. Gibt es im Fall Kawadri neue Entwicklungen? 

2. Welche Schritte haben Sie in dieser Angelegenheit gesetzt? 
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